

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah serta karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan makalah komprehensif ini dengan baik. Sholawat dan salam selalu tercurah kepada Nabi Muhammad SAW sebagai insan suri tauladan.

Skripsi yang berjudul " Kajian Kurikulum Pendidikan dan Latihan SAR Tingkat Dasar Basarnas sebagai *Core Curriculum* Berdasarkan Model Pengembangan Hilda Taba" merupakan salah satu syarat yang telah saya selesaikan dalam memperoleh gelar sarjana pendidikan. Selama enam setengah tahun menjalani masa perkuliahan di Universitas Negeri Jakarta, tentunya banyak suka duka serta pengalaman belajar yang sangat berharga yang saya peroleh, sebagai bekal hidup di masa depan.

Dalam menjalani masa perkuliahan, berorganisasi dan sampai pada penyelesaian skripsi ini, penulis mendapatkan banyak bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah membantu dan seluruh civitas akademika Universitas Negeri Jakarta atas persahabatan yang telah terjalin selama ini.

Bapak Prof.Dr.Djaali, selaku Rektor Universitas Negeri Jakarta beserta Para Pembantu Rektor serta Pimpinan Lembaga, yang telah banyak

memberikan pengalaman belajar berorganisasi dan menjadi aktivis mahasiswa yang cerdas dan berkarakter.

Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan dan Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Wakil Dekan I beserta para jajaran fakultas.

Bapak Dr. Robinson Situmorang, M.Pd selaku Koordinator Program Studi Kurikulum dan Teknologi Pendidikan sekaligus Dosen Pembimbing I yang selalu memberikan saya motivasi untuk segera menyelesaikan skripsi.

Ibu Dra. Dewi S. Prawiradilaga, M.Sc.Ed selaku Dosen Pembimbing II yang telah memberikan bimbingannya untuk skripsi saya. Kepada Bu Suprayekti, Bu Retno, dan Pak Khaerudin selaku Dosen Penguji skripsi saya dan seluruh jajaran dosen Teknologi Pendidikan UNJ.

Badan SAR Nasional (Basarnas) khususnya Direktorat Bina Ketenagaan dan Pemasarakatan SAR (Pak Yatno, Pak Budiawan, Pak Egi, Pak Adi, Bu Yuliani) serta Balai Diklat Basarnas (Pak Noor, Pak Darmadi, Pak Mukmin, Pak Andika, Pak Wardana, Pak Zaldi, Pak Fariz) atas segala izin dan bantuannya.

Keluarga besar penulis yang selalu memberikan doa, dukungan, dan motivasi. Bapak, Ibu, dan kakak yang penuh kesabaran mengikuti perkembangan saya menyelesaikan studi.

Keluarga Besar 'Tpers' (Kurikulum dan Teknologi Pendidikan UNJ), khususnya angkatan 2010 (Ita, Fany Wulan, Ayu Sitya, Tiffany, Aldio, Dzaky, Ato, Erwin, Kiky, Dilla, Suci L, Hilman, Nivo, Citra, Nung) terima kasih

atas persahabatan yang telah terjalin, semoga kita tetap kompak selalu dan sukses, serta adik-adik angkatan 2011 dan 2012 atas bantuan dan motivasinya selama kita menyelesaikan skripsi bersama-sama.

Keluarga besar KMPA Eka Citra UNJ, rumah kedua saya selama di masa perkuliahan, tempat saya belajar banyak tentang kehidupan, membentuk karakter positif, bersama-sama merancang kenangan dan pengalaman luar biasa diantaranya: Ekspedisi Mt. Fansipan-Vietnam (Andrawinaning, Muthia Devita, Widhyas, Ulfa Maryana) dan Ekspedisi Mt. Aconcagua-Argentina (Fico, Cinay, Amri, Ali, Widhyas, Riko, Sari). Kepada angkatan XXX, saudara seperjuangan selama 12 hari dilatih dan ditempa bersama. Sahabat-sahabat tercinta yang selalu dijadikan tempat bersandar keluh kesah: Daty, Grandis, Acup, Riffy, Tiolas, dan Maulida. Terima kasih atas persaudaraannya yang luar biasa yang menjadi bekal bagi saya untuk menjadi sarjana yang berkarakter. "*Keep Our Brotherhood*".

Sahabat-sahabat *orienteering squad*: Fico, Andra, Widhyas, Cudang, Bitel, dan Tinus yang dalam *full* satu tahun (2016) kita menjalin suka duka dalam *teamwork* yang luar biasa, terima kasih atas dukungan moril, persahabatan dan semangat jiwa mudanya, semoga kita selalu dalam kesuksesan.

Terima kasih yang istimewa khusus diberikan kepada Rahman Mukhlis (Eka Citra 27); Fitri Indriyani & Elisa Mayasari (Orek FIK UNJ); dan Bang Rusmadi (*Basarnas Special Group*), yang telah membantu menemani urusan

'bolak-balik' saya ke Basarnas. Serta seluruh civitas akademika Universitas Negeri Jakarta.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangannya dan jauh dari sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan. Harapan penulis adalah skripsi ini bisa bermanfaat bagi kita semua.

Bekasi, 24 Januari 2017

NH